

Erfolgreiches Wochenende für den Nachwuchs des Skiclub Rugiswalde

Den Schlechtwettervorhersagen zum Trotz fanden am 10. und 11. Januar zwei Wettbewerbe im Rahmen des Skittycup Ski alpin statt. Zum Glück hatte es in der Woche davor im Erzgebirge und im Vogtland ordentlich geschneit, so dass die Pisten hielten.

Am Samstag gingen unsere Kinder in Jöhstadt an den Start. Insgesamt nahmen 50 Wettkämpfer zwischen fünf und zehn Jahren aus Sachsen, Thüringen, Niedersachsen und Tschechien an dem Rennen teil. Aus zwei Durchgängen wurde jeweils die schnellere Fahrt gewertet. So konnten Diego und Pirmin ihre Stürze aus dem ersten Lauf wettmachen und alle anderen „Rugis“ verbesserten noch einmal ihre Zeit.

Das Ergebnis konnte sich sehen lassen. Diego Binder erreichte in der Altersklasse U8 den ersten Rang und holte den Pokal für den Tagessieger nach Rugiswalde. Ebenfalls in dieser Altersklasse belegten Niclas Marius Kahl und Ole Richter mit Platz 3 und 5 weitere hervorragende Platzierungen. Bei den Mädchen der AK U8 fuhr unsere jüngste Teilnehmerin Julia Adler mit Platz 4 knapp am Treppchen vorbei. Da im Skittycup aber die Plätze 1 bis 5 mit Pokalen ausgezeichnet werden, wurde ihre Leistung zu Recht mit einem solchen belohnt.



Einen Tag später fand ein weiterer Wettbewerb auf dem 700 m langen Skihang am Kegelberg in Erlbach statt. Bei schwierigen Verhältnissen aufgrund eisiger Piste waren 36 Tore richtig und möglichst schnell zu durchfahren. Diesmal starteten sogar 67 Teilnehmer. Für den Skiclub Rugiswalde erreichte mit Rang 2 wieder Diego das beste Ergebnis. Niclas wurde diesmal Vierter ebenso wie Julia, die damit ihre Platzierung vom Vortag bestätigte.



Mit den Ergebnissen des Wochenendes sammelten unsere Aktiven in der Gesamtwertung des Skittycup wichtige Punkte für die Einzel- und Mannschaftswertung. Ein besonderer Dank gilt den Veranstaltern, unseren Trainern und Betreuern.